



Reconocen a 38 estudiantes que obtienen bono Logro Escolar por primera vez

• Con más de 1400 beneficiados en la región de Aysén, el Bono Logro Escolar reconoce con un incentivo monetario la superación del rendimiento académico de estudiantes entre 5° básico y 4° medio respecto al año anterior.



Coyhaique.- Hasta Puerto Ibáñez y Chile Chico se trasladó la seremi de Desarrollo Social y Familia Karina Acevedo para hacer un reconocimiento a 38 estudiantes tras la obtención del Bono Logro Escolar que otorga el Ministerio a niñas, niños y adolescentes que se hayan superado en su rendimiento académico respecto al año anterior.

Este beneficio que para la región de Aysén tuvo un financiamiento 2024 de \$91.037.295, se otorga una vez al año, en el mes de septiembre y es una transferencia directa que forma parte del Ingreso Ético Familiar, destinado a familias que pertenezcan al 30% más vulnerable de la población y que tengan entre sus integrantes a personas cursando entre 5° básico y 4° medio con un monto asignado de \$78.642 o \$47.187 que se deposita directamente en la Cuenta Rut del tutor.

La emoción no dejó de sentirse en los diferentes establecimientos donde se hizo el reconocimiento,

así lo expresó la Seremi de Desarrollo Social y Familia Karina Acevedo Auad “Estuvimos en la Escuela Aonikenk, en la Escuela Básica de Chile Chico y en el Liceo Luisa Rabanal Palma en compañía del delegado Provincial Cristóbal Barceló, para entregar en total 38 reconocimientos en la provincia. Ha sido un momento de conmoción, mucha emoción dentro de los equipos de los establecimientos educacionales y junto con sus familias, así que estamos muy contentos con esta práctica que valoramos muchísimo y felicitamos nuevamente a todos nuestros estudiantes”.

Adicionalmente resaltó la seremi de Desarrollo Social y Familia que “En esta oportunidad el sistema nos ha dado como beneficiados a 1492 niños y niñas y adolescentes en toda la región de Aysén. Es por eso que para nosotros es súper importante poder decirles a nuestros estudiantes,

usted fue beneficiado con este bono logro escolar, porque nos permite impulsar a estos jóvenes que sigan avanzando y por eso los reconocemos el esfuerzo visitándolos en sus establecimientos”.

Para Alejandra Bórquez apoderada de la Escuela Básica de Chile Chico fue totalmente inesperado que su hija recibiera el bono y más aún que le hicieran un reconocimiento “Fue

muy sorpresivo y bueno, es un orgullo que nuestros niños hayan sido reconocidos, ellas tampoco se lo esperaban, estaban muy, muy contentas y claro, como fue repentino también las encontró de sorpresa porque estaban un poco tímidas, pero es hermoso este reconocimiento”.

“El logro es de ellos y también de una” resaltó Paula Naguelquin, mamá de Ricardo y apoderada de la escuela Aonikenk de Puerto Ibáñez “El profesor me conoce, sabe cómo soy, y sí, gracias. Esto se valora mucho que venga otra persona y te diga te felicito por tu hijo, por ti, tus logros, porque también es logro de una todo el esfuerzo, jaunque se enoje mi hijo! acá está la familia, la escuela, hay hartos detrás del logro y es muy bonito que aprecien a los niños en sus esfuerzos”.

La emoción también fue de los equipos académicos, así lo destacó Patricia Saravia directora de la Escuela Básica de Chile Chico.

“Fue sorpresivo, pero fue maravilloso porque que venga la seremi personalmente para hacer esta entrega que, reconoce además los logros en relación a sí mismos eso lo encuentro maravilloso. Además, se hizo esta actividad en conjunto con familia, profesores y las autoridades que estaban presentes. Muy orgullosos los profesores jefes, porque también son parte de este avance y el equipo de convivencia que también estaba presente, muy bien merecido”, finalizó José Luis Gallardo, director de la Escuela Aonikenk de Puerto Ibáñez “Son estudiantes que participan en la variedad de actividades que se desarrollan de este colegio, así que de verdad es un premio al reconocimiento para estos estudiantes. Así que muy bien merecidos”.

